

## Ausflug ins Alte Land

"Die kfd St. Lambert verlebte vier sehr interessante und informative Tage bei herrlichem Wetter im Alten Land. Der erste Stopp wurde in Worswede eingelegt. Hier wurde der Gruppe die Entstehung des Künstlerdorfes erläutert. Eine sehr kompetente Reiseleiterin begleitete uns vom Hotelstandort Bremervörde aus die nächsten 2 Tage. Auf humorvolle und kurzweilige Weise brachte sie uns die Schönheiten der Stadt Bremervörde und Stade näher. Auch der Besuch eines Obsthofes stand auf dem Programm. In Bremerhaven besuchte die kfd das Auswandererhaus, was sehr beeindruckend war und machte eine Hafentrifahrt.

Am Mittwoch trat die gutgelaunte Gemeinschaft den Heimweg an, mit einem Zwischenstopp im Freilichtmuseum in Cloppenburg. Die Stimmung war an allen Tagen, auch bedingt durch sonniges Wetter, sowie eine hervorragende Vorbereitung, von guter Gemeinschaft und Fröhlichkeit geprägt. Alle freuen sich schon auf eine Fahrt im nächsten Jahr, die für viele der Reisenden schon zu einer schönen Tradition geworden ist."

